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Antrag: Berichterstattung über den aktuellen Gesprächstandes des 
„Runden Tisches, Pflege“ 

Sehr geehrter Dr. Lüttmann,

ich bitte um Einbringung in die entsprechenden Gremien.

Im Sozialausschuss wurde am 05.09.2017, Vorlage 277/17  das Thema  "Pflege" behandelt. 
Herr Woltering vom Kreis Steinfurt gab eine Übersicht über die Pflegeplanung, deren Trends
und  Handlungsbedarfe.  Bereits  damals  war  erkennbar,  dass  ein  hoher  Handlungsbedarf
besteht.   Es sollte  und wurde ein „  Runder  Tisch“   zu diesem Thema eingerichtet.  Am
11.02.2019   stand  dieses  Thema  (Fortschreibung  der  Kommunalen  Pflegeplanung
2018/2019) auf der Tagesordnung des Seniorenbeirates.
Zitat aus der Niederschrift:   “ Herr Woltering machte in seinem Vortrag deutlich, dass die
Zahl der pflegebedürftigen Menschen auch in der Stadt Rheine in den nächsten Jahren stark
ansteigen wird und konnte das mit anschaulichen Grafiken darstellen. Er machte aber auch
deutlich,  dass  nicht  allein  die  Pflege  das  Thema  sein  müsse,  sondern  auch  der
Investionsbedarf bei entsprechenden Gebäuden und Grundstücken notwendig ist. Auch die
Angebote  für  Ehrenamt,  Bildung,  Freizeit,  Einkaufsmöglichkeiten,  sowie  der  Arzt  vor  Ort
dürfe nicht aus den Augen gelassen werden.“

Es  besteht  aus  unserer  Sicht  ein  erhöhter  Handlungsbedarf,  um  ggf.  drohende
„Verelendungen“ von Pflegebedürftigen zu verhindern.
Darum wünschen wir uns schnellstmöglich  einen Bericht über den derzeitigen Stand der
Arbeit des „Runden Tisches“, den erworbenen Erkenntnissen und Darstellung bestehender
Problemfelder.    Im  Besonderen  interessieren  uns  bereits  entwickelte
Handlungsempfehlungen/Strategiepapiere, sowie Ideen der Teilnehmenden. 
Wünschenswert ist eine Berichterstattung in der Sitzung des Sozialausschusses am 09.Juni
2020.
Alternativ könnte auch eine Darstellung im Rat erfolgen.

Mit freundlichem Gruß
Siegfried Mau
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